

GO.WEB.ID

Satlantas Polres Karawang Dukung Lomba Konversi Motor BBM ke Listrik Berbasis Bateray

KARAWANG - KARAWANG.GO.WEB.ID

Aug 16, 2024 - 18:29



Polres Karawang - Satlantas Polres Karawang dampingi kegiatan pengetesan kesiapan riding kendaraan Lomba Konversi Motor BBM ke Motor Listrik Berbasis Bateray, dalam rangka Memperingati HUT RI ke-79, Kamis (16/8/2024).

Pasalnya, lomba tersebut dilaksanakan dari tanggal 14 hingga 16 Agustus 2024 yang diikuti oleh sekitar 16 sekolah binaan kelas industri se-Purwasuka, Jawa Barat.

Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP Edwar Zulkarnain, SIK., SH., MH melalui Kasat Lantas Polres Karawang AKP Lucky Martono, SH., MM., CHRA menjelaskan, seperti yang diketahui bahwa lomba ini merupakan bentuk dukungan program pemerintah untuk mempercepat pengalihan energi dari bahan bakar minyak ke listrik.

"Salah satunya ialah dengan mengadakan lomba konversi motor bahan bakar minyak menjadi motor listrik berbasis baterai," ungkap Kasat Lantas.

Lucky menerangkan, kegiatan ini diikuti sekitar 16 peserta dari sekolah binaan kelas industri se-Purwasuka (Purwakarta, Subang dan Karawang).

Kasat Lantas juga menyoroti bahwa latihan konversi ini bertujuan untuk memberikan pemahaman praktis kepada siswa mengenai teknologi ramah lingkungan dan energi terbarukan.

Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk meningkatkan kompetensi teknis siswa dalam bidang otomotif modern, utamanya teknologi kendaraan listrik yang semakin berkembang pesat.

Seperti yang diketahui, sebelumnya, Kementerian ESDM mengatakan program konversi dari kendaraan roda dua BBM ke listrik masih cukup rendah. Tercatat sepanjang 2023 realisasi program konversi masih di bawah 1000 unit dari target 50 ribu unit.

Karena itu, program konversi motor BBM menjadi motor listrik merupakan upaya pemerintah untuk mendukung pencapaian target Net Zero Emission (NZE) tahun 2060, sekaligus penurunan emisi dan juga peningkatan kualitas udara yang lebih bersih.

Sebelumnya, Ketua KCD Wilayah 4 Dudi Hermawan menyampaikan, cadangan minyak bumi yang semakin terbatas, mengharuskan kendaraan dengan Bahan Bakar Minyak (BBM) harus segera beralih ke tenaga listrik.

Ia mengatakan, pemerintah saat ini sedang gencar melakukan peralihan penggunaan BBM ke tenaga listrik. Maka, perlombaan tersebut merupakan salah satu upaya untuk mempercepat terlaksananya program tersebut.

"Sesuai dengan harapan dan cita cita pemerintah bahwa kedepan, kita harus bisa memaksimalkan tenaga listrik di berbagai bidang," katanya.

Maka dari itu kita terus mendorong dan berupaya agar semua kendaraan bermotor bisa secepatnya beralih menjadi kendaraan yang menggunakan tenaga listrik," imbuh dia.

Terlebih lagi, sumber tenaga surya sudah dibangun di Kabupaten Purwakarta. Bahkan sumber tenaga listrik terbesar di asia berada di Kabupaten Karawang.